Bewerbungen erweiterter Landesvorstand

Martin Auerbach (KV Esslingen)



Liebe Genossinnen, Genoss:innen und Genossen, gerne möchte ich mich um einen Sitz im Landesvorstand bewerben um Die Linke in dieser schweren Zeit noch besser unterstützen.

Mitglied dieser Partei bin ich seit 2014 und seit 2016 im Esslinger Gemeinderat und seit 2019 im Kreistag, beide Mandate konnte ich aktuell verteidigen und die Anzahl meiner Stimmen erhöhen. Leider sind von insgesamt 13 Mandaten nur 7 im KV übriggeblieben. Neben der kommunalpolitischen Verantwortung engagiere ich mich bei ver.di und im DGB Kreisverband Esslingen-Göppingen. Seit drei Jahren bin ich ehrenamtlicher Richter am Arbeitsgericht Stuttgart (7. Kammer).

Mitglied bin ich in der LAG Betrieb&Gewerkschaft (im Sprecher:Innenrat und dadurch bislang in den Landesausschuss delegiert), LAG Selbstbestimmte Behindertenpolitik und in

der LAG Christ:innen in der Linken. Weitere Mitgliedschaften: VVN, Rote Hilfe, NaBu, ADFC, Beruflich in einer Jugendhilfeeinrichtung tätig und dort vor allem mit der Interessenvertretung beschäftigt.

Meine Fähigkeiten, Fertigkeiten und Erfahrungen möchte ich gerne an dieser Position der Partei und den Mitgliedern zur Verfügung stellen!

Der KV Esslingen unterstützt meine Kandidatur.

Mit der Bitte um Unterstützung und mit solidarischen Grüßen

Martin Auerbach